

感謝の気持ちを忘れず、 目標に向かって一步一步確実な前進を 第3回国東市成人式開催

第3回国東市成人式が、8月15日(金)午前10時からアストくにさきアストホールで開催されました。

式には、今年度対象となる385人の新成人のうち280人が出席。中学3年時の恩師の皆さんから一人ひとりの名前が読み上げられた後、野田侃生市長が、新成人代表の一丸勝矢さん(国東町)に成人証書、紀めぐみさん(国見町)に記念品(図書カード)を贈り、「家族、友人、地域の皆さんへの感謝の気持ちを忘れずに、自らの目標に向かって一步一步確実に前進してください。」とあいさつしました。

来賓の千葉英樹県東部振興局長、小野弘利、三浦公両県議会議員、諸富忠市議会議長の祝辞に続いて、新成人代表4人の意見発表後、平塚稚菜さん(武蔵町)と小川夏葵さん(安岐町)が宣誓を行い、植田和彦市教育委員会教育委員長が激励し式を閉じました。

式典後は、町単位で記念撮影とミニ同窓会が行われました。



▲野田市長から一丸勝矢さんと紀めぐみさんに成人証書と記念品が贈られました



▲意見発表を行った(左から)田村飛鳥さん(安岐町)、冬田聖さん(武蔵町)、舛永智代さん(国東町)、河村希望さん(国見町)



▲『『これからの社会を支え、未来を築くのは私たち』という強い意識を持ち、後に続く人達の模範となるよう努力いたします。』と宣誓を行う(左から)小川夏葵さんと平塚稚菜さん



▲式典終了後、記念撮影を行いました

新しいALT(外国語指導助手)が着任

外国語指導助手(ALT)としてブラッド・キュールさんとグレゴリー・シューマーさんが8月5日(火)、市教育委員会に着任しました。

2人は、いずれも国のJETプログラム(語学指導等を行う外国青年招致事業)に基づいて招致され、2学期から市内の中学校の英語の授業で英語教員の指導助手として、小学校の国際理解のための授業等で協力することになっています。

ブラッドさんは、アメリカ合衆国フロリダ州出身の25歳。アリゾナ大学の芸術学部写真科を卒業して「国東はとてもきれいで、皆さんとてもやさしくしてくれます。これから、日本の芸術やいろいろなことにふれ、今後の創作活動に役立てたいと思います。自転車のレースにも参加したいです。」と話しています。

グレゴリーさんは、アメリカ合衆国ミシガン州出身の22歳。大学を卒業して国東にやってきました。「大学でアジア学を学び、川端康成の作品や源氏物語を読んで日本に興味を持ちました。子どもたちとふれあうことが大好きなので、日本語を勉強してたくさんの子もたちと遊びたいと思います。とみくじマラソンに参加したい。」と話してくれました。

なお、市報くにさき10月号から、グレゴリーさん・ブラッドさんによる英会話レッスンがスタートします。



▲グレゴリー・シューマーさん ▲ブラッド・キュールさん